

Luxembourg, le 20 octobre 2023

**Dispositions légales et réglementaires actuellement
en vigueur et à respecter pendant toute la durée de la
manifestation**

Nous vous invitons à prendre connaissance de dispositions légales et réglementaires actuellement en vigueur et à respecter pendant toute la durée de la manifestation le Règlement général de police modifié du 26 mars 2001, dont notamment (liste non exhaustive !) :

- Il est interdit de souiller la voie publique de quelque manière que ce soit et d'y jeter, déposer ou abandonner des objets quelconques.
- Il est défendu, dans les rues, voies et places publiques, de lancer et de faire éclater des matières fumigènes, fulminantes ou explosives, puantes ou lacrymogènes.
- Il est interdit de lancer des pierres ou autres projectiles dans les rues, places et voies publiques.
- Il est interdit de troubler la tranquillité publique par des cris, bruits et tapages excessifs.
- Il est interdit de jeter sur la voie publique ou d'y laisser écouler des liquides sales quelconques ou des matières pouvant compromettre la sécurité du passage ou salubrité publique.
- Il est défendu d'escalader les bâtiments et monuments publics, le mobilier et les équipements urbains, les grilles ou autres clôtures.
- Il est interdit de couvrir la voie publique de signes, emblèmes, inscriptions, dessins, images ou peintures.
- Toute perturbation de l'ordre public par des actes de vandalisme ou de malice est défendue.

- les participant(e)s ont l'obligation de collaborer avec la Police grand-ducale pour l'encadrement de la manifestation.

- participant(e)s doivent assurer à tout moment le libre passage sur les trottoirs pour les piétons et il doit assurer que l'accès pour les véhicules d'urgence est garanti à tout moment de la manifestation.

Le non-respect du Règlement général de police modifié du 26 mars 2001 est puni de peines de police, respectivement de sanctions administratives.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jasmin Jahić".

Jasmin JAHİĆ
Président de la Shoura

**Legal and regulatory provisions currently in force
and to be adhered to throughout the duration of the
event**

Please be aware of the legal and regulatory provisions currently in force and make sure to comply with the General Police Regulation of March 26, 2001, as amended, throughout the entire duration of the event, including but not limited to (this list is not exhaustive):

- It is prohibited to soil the public road in any way or to throw, deposit, or abandon any objects on it.
- It is forbidden, in streets, public roads, and squares, to throw or detonate fuming, fulminating, or explosive substances, stinking or tear-gas substances.
- It is prohibited to throw stones or other projectiles in the streets, squares, and public roads.
- It is forbidden to disturb public tranquility with excessive cries, noise, or excessive noise.
- It is prohibited to throw any dirty liquids or substances that may compromise public safety or sanitation on the public road or to let them flow into it.



Assemblée de la Communauté **Musulmane**
du Grand-Duché de Luxembourg

- It is prohibited to climb public buildings and monuments, furniture and urban equipment, gates, or other fences.
- It is forbidden to cover the public road with signs, emblems, inscriptions, drawings, images, or paintings.
- Any disturbance of public order through acts of vandalism or malice is prohibited.
- the participants have an obligation to cooperate with the Grand Ducal Police for the management of the event.
- the participants must ensure at all times free passage on sidewalks for pedestrians and must ensure that access for emergency vehicles is guaranteed at all times during the event.

Please be aware that non-compliance with the General Police Regulations as amended on March 26, 2001, is subject to police penalties or administrative sanctions.

Jasmin JAHİĆ
Shoura President